

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第266回

が陣取り、地域にサービスを提供している。飾らない雰囲気が特長だ。

り、街並みや景観が改善される。

住宅街を歩いていると、交差点の角に立つ特徴的な建物に目が留まる

第2に、安心だ。角部分が工場の出入になっていたら、頻繁に出入りする車で危険だ。自動車整備工場

た。木造の平屋建てで、切妻屋根の建物だ。小規模ながら、角地に立つ

り、第2に、安心だ。角部分が工場の出入になっていたら、頻繁に出入りする車で危険だ。自動車整備工場

ている、屋根勾配が5寸程度ときつい、玄関ポーチに手造り感がある、ログハウス的な材質感から、力強さを感じる(写真)。用途は自動車整備工場の事務所である。

ゆえに、安全な建物配置にしたと考

【学生の目】

東京都の東に隣接する千葉県浦安市は、東京都24区と言われることがある。市内にはJR京葉線の駅が2つある。都市型大規模レジヤー施設

がある舞浜駅、「マリナージュ」が暮らす新浦安駅の2駅で、いずれも東京区部にも匹敵する雰囲気がある。一方、東京都から数えてJR京葉線の3つ目の駅である市川市の市川塩浜駅になると様相が変わり、下町の風情が強くなる。商住混在の地域が広がり、マンションやアパート、戸建て住宅の所々に工場や店舗

木造の事務所

効率よりも景観配慮優先

自動車整備工場はなるだけ大きな空間が好都合である。建蔽(ペイ)率の限度まで大きな鉄骨造を建てて

信号無視などにつながることを予防できる。

第4に、工場と別棟で事務所を造ることで、顧客が訪ねやすくなる。

単体では小規模でシンプル、安い部類の建物でも、雑然とする街や建物群のツボにハマつて全体を輝かせ



小池 怜

不動産学部2年

立ち、かつ、車の出入りにも便利な角部分にあって木造事務所があることが不思議で、その理由を考えた。第1に、景観だ。角の最も目立つところに周辺とは異なる形態の木造建物を配置したことにインパクトがあ

る。しかし、最も目立つところに木造事務所を配置した事業主を評価したい。地中化によって、電柱や

かわらず、敷地の角に木造事務所を配置した事業主を評価したい。地中化によって、電柱や電線がなくなれば、景観は更に良くなるものと期待する。

【教員のコメント】

とにかくでなく、出入りしたくない人もいる。別棟で清潔な事務所があることがある。大きさや工事単価のいばかりでなく、安心して入ることができ、集客力により影響があると思われる。ある。ファッショングのワンポイント



手作り感がありログハウス的な木造事務所